

Medienmitteilung:

4. Circular Economy Challenge vom 5. Sept. 2025

Ehemalige Zustellfahrzeuge mit neuer Aufgabe

Was verbindet elektrische Zustellfahrzeuge mit Gartenpflege, Mosterei oder Ferien? Fünfzehn Teams haben die Herausforderung angenommen, aus einem ausgedienten Postfahrzeug für die 4. Circular Economy Challenge by KYBURZ ein Projekt zu starten. Die Resultate beeindrucken bezüglich Phantasie, Technik oder Innovation.

Das Team «Kurzschluss Camper» gewinnt die Circular Economy Challenge 2025. «Unser Chef braucht Urlaub und wir brauchen Ruhe - deshalb bauen wir ihm einen Camper». Die Projektbeschreibung sagt alles. Mit den KYBURZ-Zustellfahrzeugen kennt sich das Team aus. Die Mitarbeiter von Moto Strahm in Madiswil sind KYBURZ-Servicepartner. Die Umwandlung in ein komplettes Campingfahrzeug spricht für viel Phantasie und Ausdauer bei der Umsetzung! Eric Walther und Iwan Mathys nahmen den Hauptpreis über CHF 3'000 für das Team entgegen.

Der 2. Preis (CHF 2'000) geht an das Projekt «Piaggio APE DXP» Marco Dähler hatte seine Piaggio APE 50 schon länger mit einem Pizzaofen ausgestattet. Für die Challenge ersetzte er den lauten und schwachen Verbrennungsmotor durch den Antrieb eines KYBURZ DXP. Martin Kyburz freute sich über das Resultat. Der dreirädrige italienische Transporter und das Schweizer Dreiradzustellfahrzeug haben viel gemeinsam.

Die schöne Verarbeitung und die gute Präsentation betonte Jury-Mitglied Erik Wilhelm bei der Übergabe des 3. Preises (CHF 1'000) ans Team «Bächli» für ihr Werkzeugmobil. «Fast verkaufsbereit» sei die mobile Werkstatt mit Stromanschluss, Arbeitsfläche, Schraubstock und Beleuchtung.

Die Teilnehmenden des Circular Economy Symposiums konnten vor Ort Punkte verteilen. In die Gesamtbewertung wurde auch die Würdigung des Abschlussberichts und -videos durch die Jury einbezogen.

Den Projekt-Teams standen ausgediente, jedoch fahrbare Zustellfahrzeuge für die Umsetzung ihrer Ideen zur Verfügung.



Circular Economy Symposium

Die Preisverleihung fand im Rahmen des 4. Circular Economy Symposiums in Embrach statt. Unter dem Motto «Energie. Klima. Verantwortung.» referierten namhafte Wissenschaftler und Praktiker. Workshops ermöglichten die vertiefte Auseinandersetzung mit der Thematik.

Pressemitteilung zum Circular Economy Symposium unter:

https://kyburz-switzerland.ch/de/media/ce-symposium_2025

Bilder und Dokumente

Zur Veröffentlichung freigegebene Bilder stehen zum Download bereit:

Siegerteams und Teambilder unter:

<https://dam.kyburz-switzerland.ch/?c=2233&k=b4b4c48a87>

Informationen zu allen teilnehmenden Teams und Projekten unter:

<https://circular-economy-symposium.ch/challenge-2025>

Diese Medienmitteilung online unter:

<https://kyburz-switzerland.ch/de/media/ce-symposium-Challenge-2025>

Circular Economy Challenge

Die Circular Economy Challenge wurde im Rahmen des Circular Economy Symposiums 2021 ins Leben gerufen. Der Wettbewerb wird vom Schweizer Elektromobil-Hersteller und Hauptsponsor des Symposiums KYBURZ Switzerland AG ausgeschrieben und betreut. Den Projekt-Teams standen ausgediente, jedoch fahrbare Zustellfahrzeuge und technische Unterstützung von KYBURZ für die Umsetzung ihrer Ideen zur Verfügung.

KYBURZ Switzerland AG

Die KYBURZ Switzerland AG in Embrach entwickelt und produziert als KMU mit über 150 Mitarbeitenden qualitativ hochstehende Elektrofahrzeuge für Zustell- und Industriebetriebe sowie für Privatpersonen. KYBURZ-Fahrzeuge stehen weltweit täglich im Einsatz. Das bekannteste Modell, der KYBURZ DXP, prägt als Zustellfahrzeug der Post das Schweizer Strassenbild.

Ihr Medienkontakt

Daniel Honegger, 044 866 40 36, daniel.honegger@kyburz-switzerland.ch